

Une manifestation populaire célèbre la sortie du Venezuela de l'OEA



Caracas, 27 avril, (RHC).- Une grande manifestation populaire a été organisée ce samedi à Caracas pour célébrer le retrait définitif du Venezuela de l'OEA, l'Organisation des États Américains.

Il y a deux ans, le Venezuela a entamé les démarches pour quitter l'OEA suite aux agressions orchestrées contre le gouvernement vénézuélien au sein de cette organisation.

Une fois le délai arrivé à terme, Darío Vivas, vice-président du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, a souligné que le peuple dit au monde que le Venezuela est libre, digne et indépendant. « Nous ne sommes pas une colonie nord-américaine. Nous croyons au projet de Simon Bolivar et d'Hugo Chavez basé sur l'intégrité latino-américaine et sans subordination à l'impérialisme nord-américain. » a-t-il relevé.



Radio Habana Cuba